

EL SHABAT vs EL DOMINGO

EL libro de los Hechos es la historia de la Congregación original de Yahuah. Millones de personas creen que el domingo ha reemplazado el séptimo día, que de algún modo se puede guardar el Cuarto Mandamiento observando el domingo. Otros creen que no es necesario guardar ningún día específico de la semana. Se cree que cada día es un Shabat "espiritual". Hay muchísimos versículos en toda la Escritura acerca del Shabat que componen una doctrina consistente sobre este tema. Hay solo 8 versículos acerca del primer día de la semana con mucha inconsistencia. Miremos directamente en la palabra de Yahuah sobre este mandamiento.

¿Cuándo, y cómo fue establecido el séptimo día?

Gen 2:2-3 Y acabó Elohim en el día séptimo la obra que hizo; y reposó el día séptimo de toda la obra que hizo.3 Y bendijo Elohim al día séptimo, y lo santificó, porque en él reposó de toda la obra que había hecho en la creación.

COMENTARIO: Yahuah instituyó el Shabat con el acto de cesar en el séptimo día, lo que es llamado el final la creación. El bendijo y santificó el Shabat, puso su favor divino y lo aparto para uso y propósitos especiales. (El Shabat empieza por la tarde, en el fin del sexto día con la puesta del sol. Ver Levíticos 23:32 para un ejemplo de cuando Yahuah empieza y termina días).

¿Para quién dijo Yahusha que el sábado fue hecho?

Marcos 2:27 También les dijo: El día de reposo fue hecho por causa del hombre, y no el hombre por causa del día de reposo. Eclesiastés 12:13 El fin de todo el discurso oído es este: Teme á Elohim, y guarda sus mandamientos; porque esto es el todo del hombre.

COMENTARIO: "El Shabat fue creado para el hombre," declaró Yahusha. Cada séptimo día de la semana desde la creación fue apartado por Elohim como tiempo de ser observado especialmente por la humanidad. El Shabat fue para Adam y todos sus descendientes, antes de que Israel existiera, inclusive para todos hoy. Eclesiastés nos dice que la responsabilidad de cumplir los mandamientos de nuestro Padre Celestial aplican a todos los hombres. Trabajamos seis días para el pan que comemos y el techo donde dormimos. Yahuah nos manda a dedicarle todo un día completo a Él.

Éxodos 20:8-11 Acuérdate del día de reposo para santificarlo. 9 Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; 10 mas el séptimo día es reposo para Yahuah tu Elohim; no hagas en él obra alguna, tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas. 11 Porque en seis días creo Yahuah los cielos y la tierra, el mar, y todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, Yahuah bendijo el día de reposo y lo santificó

Observo el Shabbat Yahusha?

Lucas 4:16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer.

COMENTARIO: Yahusha asistió regularmente los servicios en el Shabat " como su costumbre fue". Yahusha, nuestro ejemplo perfecto, observo el séptimo-día apropiadamente. Así también lo hizo la Congregación que él fundó. El contexto de ejemplo por nuestro Mesías y sus apóstoles es registrado en la Escritura para que nosotros lo sigamos.

1 Pedro 2:21 Pues para esto fuisteis llamados; porque también el Mesias padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas

¿Fue la costumbre de Pablo observar el Shabat?

Hechos 17:1-2 Pasando por Antipolis y Apolonia, llegaron a Tesalónica, donde había una sinagoga de los judíos. 2 Y Pablo, como acostumbraba, fue a ellos, y por tres días de reposo discutió con ellos.

COMENTARIO: En una sinagoga no se observa el domingo. Es bastante obvio que el apóstol Pablo observó el mismo día que Yahusha. Si Yahusha estuviera hoy con nosotros también estaría observando el mismo séptimo día. Si hubiese sido la voluntad de Elohim eliminar cualquiera de los mandamientos o cambiarlos a algún otro día, El ciertamente se lo habría revelado a Pablo o a sus discípulos en una forma específica. Pero ningún cambio fue hecho. Pablo enseñó en las Congregaciones exactamente lo que Yahusha lo enseñó a predicar, como la Escritura muestra claramente.

¿Observo Pablo el séptimo día en una ciudad predominantemente gentil?

Hechos 17:10-11-12 Inmediatamente, los hermanos enviaron de noche a Pablo y a Silas hasta Berea. Y ellos, habiendo llegado, entraron en la sinagoga de los judíos. 11 Y éstos eran más nobles que los que estaban en Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así. 12 Así que creyeron muchos de ellos, y mujeres griegas de distinción, y no pocos hombres.

COMENTARIO: Durante más de 18 meses en Corinto, Pablo trabajó durante los seis días de la semana y predicó cada Shabat, el séptimo día. Advierta cómo este día fue considerado por conversos gentiles en la Congregación, Pablo predicó a tanto a judíos como gentiles en el Shabat.

Hechos 13:42 Cuando salieron ellos de la sinagoga de los judíos, los gentiles les rogaron que el siguiente día de reposo les hablasen de estas cosas.

COMENTARIO: Si Pablo intentaba cambiar el Shabat al domingo aquí en Hechos 13 habría sido una oportunidad perfecta de decirles a los Gentiles que continuaremos mañana el domingo, pero él esperó claramente una semana entera para predicarles el próximo sábado otra vez. Entonces que aconteció?

Hechos 13:44 El siguiente día de reposo se juntó casi toda la ciudad para oír la palabra de Elohim.

COMENTARIO: Como vemos fue la práctica de la Congregación original que incluía a los Gentiles injertados (convertidos) reunirse el Shabat. No se encontrará ni una sola escritura en el Berit Ha Dasha (Nuevo Testamento) entero que sugeriría remotamente que los apóstoles cambiaron uno de los mandamientos de Yahuah y en particular el día de reposo. Los líderes judíos no creían en Yahusha y buscaban de cualquier forma evidencia para condenar a los apóstoles. ¿No piensa usted que si Pablo hubiera eliminado o cambiado uno de los mandamientos de Yahuah él habría sido acusado y hasta apedreado? Sin embargo nunca nadie lo pudo acusar de eliminar o cambiar un mandamiento.

1 Corintios 16:1 En cuanto a la ofrenda para los santos, haced vosotros también de la manera que ordené en las iglesias de Galacia. 2 Cada primer día de la semana cada uno de vosotros ponga aparte algo, según haya prosperado, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas. 3 Y cuando haya llegado, a quienes hubiereis designado por carta, a éstos enviaré para que lleven vuestro donativo a Jerusalén. 4 Y si fuere propio que yo también vaya, irán conmigo.

COMENTARIO: Colectar ofrendas el domingo establece que ahora el Sabado esta anulado? Si leemos en contexto más adelante en el verso 8, Pablo habla de observar el Pentecostés, este Día esta delineado juntamente con todos los otros Días en Levítico 23. Hay mucha evidencia de que estos días fueron observados:

1) La Pascua en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:5

Observada en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Mateo 26:2, 17-19 Marcos 14:12-16

Lucas 2:41-42; 22:1, 7-20 Juan 2:13, 23; 6:4; 13:1-30 1 Corintios 11:23-29

2) Los panes sin levadura en el Antiguo Testamento:

Levítico 23:6-8

Observada en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Mateo 26:17 Marcos 14:12 Lucas 2:41-42, 22:1,7 Hechos 20:6 1 Corintios 5:6-8

3) El Pentecostés en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:15-22

Observado en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Hechos 2:1-21; 20:16 1 Corintios 16:8

4) La Fiesta de las Trompetas en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:23-25

Observada en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Mateo 24:30-31 1 Tesalonicenses 4:16-17 Apocalipsis 11:15

5) El Día de Expiación en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:26-32

Observado en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Hechos 27:9

6) La Fiesta de Los Tabernáculos en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:33-43

Observada en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Juan 7:1-2, 8, 10, 14 Hechos 18:21

7) El Ultimo Gran Día en el Antiguo Testamento:

Levíticos 23:36

Observado en el Nuevo Testamento por Yahusha, los Apóstoles y la Congregación:

Juan 7:37-38

¿Se necesita más prueba de esto? Por favor, si hay una sola Escritura, debe ser mostrada! Hay una escritura en Hechos 20:7 donde la Reina Valera traduce equivocadamente “el primer día de la semana”: Notemos;

Hechos 20:7 El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día siguiente; y alargó el discurso hasta la medianoche.

En el hebreo-Arameo original dice así:

Hechos 20:7 Y en uno de los Sabados, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día siguiente; y alargó el discurso hasta la medianoche.

COMENTARIO: Aquí hay algo muy clave. Las iglesias de hoy engañan a sus seguidores. Debemos entender muy claramente cuando esto sucedió. Desde el principio, hasta el día de hoy y por toda la eternidad Elohim basa sus días y noches con la puesta del sol, el tiene su propio calendario; Génesis 1:14-15.

Hechos 20:7 en perspectiva; el viernes a la puesta del sol comenzó el día de reposo, los discípulos y Pablo pasaron su día entero ocupados con las cosas del Reino, a la puesta del

sol el Shabat (aproximadamente 7:00 PM nuestra hora) concluye oficialmente el día de reposo y ha comenzado el primer día de la semana. Hasta hoy en Israel y en todas partes del mundo se acostumbra entre los creyentes a tener una comida para despedir este hermoso día en el cual hemos estado en completa adoración, casi no queremos que se termine! No queremos dejar la comunión de los hermanos y volver al trabajo cotidiano. A veces esto se extiende hasta muy tarde en la noche, tan tarde que un muchacho mientras Pablo seguía enseñando se durmió y se cayó por la ventana. Esto no se refiere en ningún momento que el domingo ahora es santo. Si partir el pan (juntarse a comer juntos) establece una doctrina sólida entonces en Hechos 2:46-47 todos los días son día de reposo.

Hechos 2:46-47 Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, 47 alabando a Elohim, y teniendo favor con todo el pueblo. Y Yahuah añadía cada día a la Congregacion los que habían de ser salvos.

Notemos otra cosa muy importante acerca de partir el pan. Aquí la mayoría se confunden y enseñan una herejía. Partir el pan casi suena como celebrar la pascua, juntando esto con la mala interpretación de Hechos 20:7 nace la doctrina errónea de estar en una iglesia pagana todos los domingos tomando los símbolos del pan y el vino, hablando en lenguas, profetizando mentiras, tumbando gente, mirando mujeres casi desnudas y dándole dinero al pastor mentiroso para que se compre un Mercedes Benz, etc. Que insulto a nuestro Padre. Miremos lo que fue establecido en contraste con lo que hoy se practica;

Mateo 26:1-2 Cuando hubo acabado Yahusha todas estas palabras, dijo a sus discípulos: 2 Sabéis que dentro de dos días se celebra la pascua, y el Hijo del Hombre será entregado para ser crucificado. Lucas 22:13-20 13 Fueron, pues, y hallaron como les había dicho; y prepararon la pascua. 14 Cuando era la hora, se sentó a la mesa, y con él los apóstoles. 15 Y les dijo:!!Cuánto he deseado comer con vosotros esta pascua antes que padezca! 16 Porque os digo que no la comeré más, hasta que se cumpla en el Reino. 17 Y habiendo tomado la copa, dio gracias, y dijo: Tomad esto, y repartiéndolo entre vosotros; 18 porque os digo que no beberé más del fruto de la vid, hasta que el reino de Yahuah venga. 19 Y tomó el pan y dio gracias, y lo partió y les dio, diciendo: Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado; haced esto en memoria de mí. 20

De igual manera, después que hubo cenado, tomó la copa, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que por vosotros se derrama. 21 Mas he aquí, la mano del que me entrega está conmigo en la mesa.

Este evento no es un chiste, está ligado directamente a Lev 23, y es una de las 7 Convocaciones y el cumplimiento profético del perfecto sacrificio de nuestro Mesías Yahusha en el madero por nosotros, El Cordero Pascual.

Levíticos 23:4-5 Estas son las fiestas solemnes de Yahuah, las convocaciones solemnes, a las cuales convocaréis en sus tiempos: 5 En el mes primero, a los catorce del mes, entre las dos tardes, pascua es de Yahuah.

Hechos 22:3 Yo Pablo de cierto soy judío, nacido en Tarso de Cilicia, pero criado en esta ciudad, instruido a los pies de Gamaliel, estrictamente conforme a la ley de nuestros padres, celoso de Elohim, como hoy lo sois todos vosotros.

En qué cabeza cabe creer que Pablo siendo un Fariseo criado a los pies de Gamaliel, haya enseñado a discípulos Judíos y celosos del Torah ha estar metidos en un lugar por ahí celebrando la Pascua todos los domingos?

NO...y NO! El mismo Yahusha dijo de hacer esto en su memoria hasta que el venga, una vez por año. **Levíticos 23:5 En el mes primero, a los catorce del mes, entre las dos tardes, pascua es de Yahuah.**

No es cuando a nosotros se nos ocurra. Hay ministerios que por algunos dólares venden a

inconversos una caja “santa” con todo lo que se necesita para celebrar “La Santa Cena” cada vez que se les dé la gana. Nos debe molestar ver como estos pastorcitos sin saber siguen las tradiciones que la iglesia católica apostólica romana ha logrado meternos, incluyendo el domingo, la navidad, la semana santa con toda su idolatría, etc.

Pablo siguió al pie de la letra el ejemplo del Mesías.

1 Corintios 11:1 Sed imitadores de mí, así como yo de Yahusha.

Filipenses 3:16 Pero en aquello a que hemos llegado, sigamos una misma regla, sintamos una misma cosa. 17 Hermanos, sed imitadores de mí, y mirad a los que así se conducen según el ejemplo que tenéis en nosotros. 18 Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de Yahusha.

COMENTARIO: Algunos en su desesperación y dedicación para eliminar el Shabat de Yahuah toman Romanos 14:1-5 donde Pablo dijo que no importa qué día observamos, pero una honesta mirada a estas escrituras mostrarán que el Shabat no es mencionado.

De hecho Pablo habla acerca de los hermanos que eran vegetarianos y juzgaban a otros que comían carne porque podía haber sido sacrificada a un ídolo. Estos hermanos estaban ayunando y esto es a lo que Pablo se refiere.

Podría Pablo elaborar sobre comidas para eliminar el cuarto mandamiento? El Shabat no tiene nada que ver con Rom 14-5. También, algunos utilizan Colosenses en el segundo capítulo para tratar de desacreditar el día de reposo; otra vez quitando la escritura de contexto. Si miramos detenidamente Pablo escribe a (creyentes injertados) que son juzgados por otros gentiles por observar el Shabat de Yahuah y las Convocaciones Solemnes, miren la respuesta de Pablo:

Colosenses 2:8 Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Yahusha.

Colosenses 2:16 Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o días de reposo, 17 todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es de Yahusha.

COMENTARIO: Claramente el argumento no fue por observar estos días pero en la manera como ellos fueran

observados. Los Colosenses (gentiles injertados) eran Agnósticos, y creían que hacer un banquete durante Sukkot (Convocación de/Tabernáculos) era malo porque era alimentar la carne, pero miren la respuesta de Pablo: *No se dejen juzgar por estos paganos pero sigan el ejemplo de las Congregaciones de YHUH porque estos días son sombras de cosas venideras.*

¡Gocémonos en su día Apartado!

¿Es observar el cuarto mandamiento una carga grave para creyentes?

1 Juan 5:1-3 1 Todo aquel que cree que Yahusha Mesias es Elohim; y todo aquel que ama al que engendró, ama también al que ha sido engendrado por él. 2 En esto conocemos que amamos a los hijos de Elohim, cuando amamos a Elohim, y guardamos sus mandamientos. 3 Pues este es el amor a Elohim, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.

COMENTARIO: Los Mandamientos, incluyendo el Cuarto, son una bendición, no un carga. Por un malentendido completo de las Escrituras, algunas personas han tratado de

hacer que el Shabat parezca como un "yugo de esclavitud" y en verdad lo es, **para el pueblo gentil que no está en el pacto eterno**, porque el hombre natural infectado con el veneno de la serpiente es enemigo de Yahuah y sus estatutos. Disipemos completamente la idea de que obtendremos la Salvación por cumplir su ley! No es así, la cumplimos porque **somos su pueblo!** le amamos y el Espíritu nos cambia, nuestra enemistad con Yahuah pasa a ser ahora amistad con El!

Alguien me dijo; ***yo no estoy bajo el viejo pacto, yo estoy bajo el nuevo pacto!***

Quisiera establecer una verdad. Quien es Usted? Es usted un gentil? Pertenece usted a alguna denominación "cristiana" o es usted incrédulo? No importa cual su respuesta sea, Yahuah nunca hizo tratos con nadie más que con su pueblo...Israel, Jer 31:31-37. En Genesis 15 podemos ver como Elohim comenzó este pacto eterno, lo que Elohim comienza lo termina. En Jeremias 31 vemos algo muy interesante:

Jeremias 31 He aquí que vienen días, dice Yahuah, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. 32 No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Yahuah. 33 Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Yahuah: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Elohim, y ellos me serán por pueblo.

Pablo escribe en referencia a esto en: *Gálatas 3:28-29 Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Yahusha. 29 Y si vosotros sois de El, ciertamente linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa.*

Pablo continua: *1 Corintios 12:1-2 1 No quiero, hermanos, que ignoréis acerca de los dones espirituales. 2 Sabéis que cuando erais gentiles, se os extraviaba llevándoos, como se os llevaba, a los ídolos mudos.*

Efesios 2:11-22 Por tanto, acordaos de que en otro tiempo vosotros, los gentiles en cuanto a la carne, erais llamados incircuncisos por la llamada circuncisión hecha con mano en la carne. 12 En aquel tiempo estabais sin Yahusha, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Elohim en el mundo. 13 Pero ahora en Yahusha, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Yahusha. 14 Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de separación, 15 aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 16 y mediante la cruz reconciliar con Elohim a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las enemistades. 17 Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que estaban cerca; 18 porque por medio de El los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre. 19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Yahuah, 20 edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Yahusha el Mesias, 21 en quien todo el edificio, bien coordinado, va creciendo para ser un templo santo en Yahuah; 22 en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Elohim en el Espíritu.

COMENTARIO: Palabras muy claras. Nuestro Padre Celestial no tuvo tratos con Méjico, Argentina, EE.UU,

Colombia o Australia. Cualquiera de nosotros, que creemos en La Sangre de Yahusha como el último sacrificio que nos limpia de todo pecado y nos da vida eterna y pasamos por las aguas de inmersión...entonces entramos en Pacto con Yahuah, **somos injertados al olivo y herederos con Abraham de acuerdo a todas las promesas**, ahora somos la pupila de sus ojos, ahora somos Israelitas, su Pueblo. Ahora el Shabat y todos sus estatutos son para

nosotros!

En un esfuerzo para probar la “cena dominical” algunos dicen, la resurrección fue el primer día de la semana y por esto el domingo es el día de reposo; Es esto cierto? Mateo 28, Marcos 16, Lucas 24 y Juan 20 no pueden probar la resurrección del domingo. Me he esforzado ha encontrar esta evidencia, mire por ejemplo a *Juan 20:1 El primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana, siendo aún oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro. 2 Entonces corrió, y fue a Simón Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Yahusha, y les dijo: Se han llevado del sepulcro al Maestro, y no sabemos dónde le han puesto.*

COMENTARIO: Cuando llegaron muy temprano (ya sabemos cuando empiezan y terminan los días) ya no estaba. Si se desea leer los otros Evangelios tampoco se puede probar. Aquí hay otro engaño de la iglesia católica romana, otro invento de los curas y lo llaman “viernes santo”

Mateo 12:38 Entonces respondieron algunos de los escribas y de los fariseos, diciendo: Maestro, deseamos ver de ti señal. 39 El respondió y les dijo: La generación mala y adúltera demanda señal; pero señal no le será dada, sino la señal del profeta Jonás. 40 Porque como estuvo Jonás en el vientre del gran pez tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres noches y tres días.

COMENTARIO: Como podemos contar tres noches y tres días desde el viernes a la puesta del sol hasta el comienzo del primer día de la semana o el domingo? Imposible! De acuerdo a esta teoría yo solo puedo contar un día y medio. Yo no creo por un segundo que Yahusha nos mintió. Si creo que hemos sido engañados por hombres otra vez. Aquí juega una parte muy importante, entender el sábado anual (la pascua y panes sin levadura) y el sábado semanal (el séptimo día).

El mensaje de Salvación es muy claro! El plan de nuestra restauración con Elohim comenzó en **Genesis 3:15**, termina con la muerte de nuestro amado Salvador Yahusha y se proyecta hacia la eternidad con Yahuah.

Proverbios 30:5-6 Toda palabra de Elohim es limpia; El es escudo a los que en él esperan. No añadas a sus palabras, para que no te reprenda y seas hallado mentiroso.

Hebreos 13:8 Yahusha es el mismo ayer, hoy y por los siglos.

Apocalipsis 22:18-19 Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Elohim traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro. Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Elohim quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro

El Espíritu solo puede revelar una verdad! No sé si he podido hacer ver la importancia de este día especial que Elohim demanda de nosotros.

Abel Baldazo, Houston Texas.

Correo: abmosheh@gmail.com

www.1atatime.org